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今回の講義を通じて、図解コミュニケーションという新しい考え方、
手法を学ぶことができて、大変参考になった

裁判員制度については、最近、特に広報が不足していることがマスコミから
指摘されているところだが、講義では法曹界が「司法方言」を使い
続けることの危うさが問題提起され、この点でもとても参考になった

コミュニケーションがうまくいかなかった企業が失敗しているということも理解できた
民間に限らず管理職の仕事の本質はコミュニケーションであることも理解できた

いずれも非常に刺激的で、説得力がある話だった

大変おもしろく、興味をもって聞けた講義だった
最終日、午後からのもっぱら聞くのみの講義というのは、えてして眠くなるものだが、

今回は眠気が起こることもなくずっと緊張が途切れることなくあっという間に終わった気がする


